



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

17. Oktober 2014

Film, Homepage, Kultur

Wiesbadens neue Filmreferentin startet am 1. November

Zum 1. November 2014 wird die erfahrene Kultur- und Medienwissenschaftlerin Ulrike Stiefelmayer die Leitung der kommunalen Filmabteilung im Kulturred der Landeshauptstadt Wiesbaden übernehmen. Ulrike Stiefelmayer wurde nach einem bundesweit ausgeschriebenen Stellenbesetzungsverfahren als einstimmig ausgewählte Favoritin bei der Stadtverwaltung Wiesbaden eingestellt.

Kulturdezernentin Rose-Lore Scholz freut sich auf eine gute Zusammenarbeit und hebt besonders „die kreativen Ideen zur Weiterentwicklung der Filmstadt und des Caligari-Programms, die Frau Stiefelmayer aus ihrer Erfahrung und mit ihrer engagierten Persönlichkeit mitbringt“ hervor. „Wir haben eine Expertin gesucht, die hervorragend in der Filmszene vernetzt ist und die möglichst viele der von uns ausgeschriebenen Kriterien erfüllt; Frau Stiefelmayer hat alle Voraussetzungen erfüllt“, so die Kulturdezernentin.

Ulrike Stiefelmayer wurde 1965 in Esslingen geboren und ist in Bremen zur Schule gegangen, wo sie auch erste Erfahrungen in einem kommunalen Kino gesammelt hat. Zuvor war sie Mitarbeiterin bei der Berlinale und beim FilmFestPotsdam. An der Universität Bremen hat sie Kultur- und Medienwissenschaften sowie Kunstgeschichte studiert, im Hauptfach die Kulturgeschichte Osteuropas. Ein weiteres weiterbildendes Studium hat sie im Film- und Medienmanagement absolviert. In der Filmszene ist sie in der Region RheinMain vor allem bekannt als Leiterin des Kinos des Deutschen Filmmuseums in Frankfurt/Main.

+++